



## Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Lo que pasó ayer es un precedente muy grave para el Poder Legislativo, creo que no es algo que debamos normalizar ni aceptar como cotidiano y me parece que es algo que va a marcar a esta legislatura, a este gobierno y que hay que intentar combatir por todos los medios que tengamos a nuestro alcance. En este momento hay que dar la batalla en el Senado de la República, la verdad es que Morena y el PRI han convertido al Congreso, a la Cámara de Diputados en una oficialía de partes, han aceptado que sesionemos incluso sin necesidad de estar presentes, sin recinto, sin necesidad de votar presencialmente, de discutir los dictámenes, se ha votado este dictamen desde los celulares. Esta es una iniciativa de la que se van a arrepentir muchos de los que ayer votaron, porque lesiona los derechos políticos de todos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF1GecZSIlg8Ljg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211656&parId=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>